

NÉCROLOGIES.

RÉV. P. LANGLOIS.—En septembre dernier, à Brunswick, Géorgie, le Rév. P. Langlois, ci-devant curé de St. Hubert, diocèse de Montréal. Occupé à prodiguer son ministère aux malades de la fièvre jaune, il fut victime de sa charité et de son dévouement.

RÉV. J. B. GAGNON.—Le 28 septembre, le Rév. J. Bte. Gagnon, curé des Trois-Pistoles, à l'âge de 54 ans, après quelques mois de maladie seulement. D'une constitution robuste et regorgeant de santé, une maladie de cœur est venue le ravir presque soudainement à l'affection de ses paroissiens. M. Gagnon avait été successivement curé de Chicoutimi, L'Isle Verte et Trois-Pistoles, et partout son zèle et son dévouement lui avaient mérité l'estime de ses paroissiens.

RÉV. O. BRUNET.—Le 2 du courant, à Québec, le Rév. Ovide Brunet, professeur de Botanique à l'Université Laval. Depuis plus de cinq ans, la maladie avait forcé M. Brunet à laisser l'enseignement. Retiré dans sa famille, il était déjà mort au monde et à la science depuis longtemps, lorsque le tombeau est venu le réclamer.

M. L. S. LEBLANC.—A St. Denis, Rivière Chambly, le 5 octobre, à l'âge de 75 ans revolus, M. Louis Leblanc, respectable citoyen de l'endroit.

M. Leblanc était père d'une famille nombreuse, parmi laquelle nous comptons le Rév. M. Leblanc, chanoine de l'Évêché de Montréal, le Rév. M. J. V. Leblanc, curé de Compton, et le Rév. P. Leblanc de la Société de Jésus.

Il était aussi le frère du feu MM. Germain et Joseph Leblanc, citoyens respectés, et occupant en leur vivant, une position très-honorable dans le commerce de cette ville.